

LE KART ÉLECTRIQUE RÉVOLUTIONNAIRE DE L'UNIVERSITÉ DE MONTPELLIER : UNE INNOVATION QUI BOUSCULE LES CONVENTIONS !

ACTUALITÉS DE LA RÉGION

HIER

NO COMMENTS

PAR LOCMONTPELLIER

► Montrer les sections

L'Université de Montpellier participe à un challenge national avec un kart électrique

En mai dernier, l'Université de Montpellier a participé, pour la première fois, au challenge national « Mobelim », avec un kart pas comme les autres. Ce challenge a mis au défi des karts à propulsion électrique développés par des établissements d'enseignements professionnels et supérieurs, sur la piste indoor de Limoges. L'équipe en lice « Gream Rocket » impliquant l'Institut d'électronique et des systèmes de l'UM a battu plusieurs fois le record de piste et a obtenu presque toutes les victoires d'étapes.

Un kart électrique développé par l'Université de Montpellier

master EEA ont été fortement impliqués dans la conception et le pilotage du kart.

Une motorisation adaptée pour la piste

À lire

Mourad Merzouki fait un retour flamboyant au Corum de Montpellier avec son spectacle de danse envoûtant, Folia.



Le kart électrique a été conçu à partir d'un kart de location mis au rebut. La motorisation a été calculée et dimensionnée pour correspondre au tracé de la piste. Il a une propulsion à vitesse de pointe limitée, mais une dynamique optimisée pour gagner en reprise et en freinage. La puissance électrique installée est cinq fois supérieure à celle d'un kart conventionnel. Des modules électroniques de surveillance en temps réel et à distance ont également été développés pour assurer la sécurité des pilotes.

La contribution des compétences du master EEA et des chercheurs de l'IES

Les compétences en mécanique, électronique des systèmes embarqués, motorisation électrique, gestion du stockage de l'énergie électrique, télécommunications et traitement du signal du master EEA et des chercheurs de l'IES ont été mises à contribution pour garantir le succès du kart électrique. Ce kart innovant a obtenu presque toutes les victoires et a battu tous les records.

Conclusion

Le kart électrique développé par l'Université de Montpellier a fait sensation lors du challenge national « Mobelim ». Grâce à la collaboration des enseignants et étudiants du master EEA et des chercheurs de l'IES, ce kart a battu plusieurs records et a obtenu de nombreuses victoires. On suivra avec intérêt les prochaines courses de ce kart inédit Made in Montpellier.



Publier



Tweeter



Épingler



Informations sur l'auteur, **LocMontpellier**

Location Appartement Montpellier est un média indépendant. Soutenez-nous en nous ajoutant à vos favoris Google Actualités :

Suivez-nous sur Google News



Autres publications dans « Actualités de la région »

Les jardins suspendus de Port Marianne : la nouvelle attraction incontournable de Montpellier ?

Scandale lors des législatives anticipées dans l'Hérault : des irrégularités découvertes dans les

Nouvelle enquête ouverte sur l'assassinat de Christian Poucet près de Montpellier,

Les élections législatives anticipées dans le département de l'Hérault ont été marquées par un scandale, alors que la préfecture a révélé des irrégularités dans les plis électoraux. Cette découverte remet en question l'intégrité du processus électoral et soulève des doutes quant à la transparence de ces élections.

La préfecture de l'Hérault a récemment annoncé avoir relevé des irrégularités dans les plis électoraux lors des législatives anticipées. Ces irrégularités portent notamment sur des manipulations suspectes de

anomalies dans le dépouillement des votes.

Ces découvertes ont semé le doute parmi les électeurs et les candidats, remettant en question la légitimité des résultats. En effet, si des manipulations ont eu lieu dans les plis électoraux, cela pourrait fausser les résultats et influencer le choix des électeurs.

La préfecture a immédiatement lancé une enquête pour déterminer l'ampleur de ces irrégularités et identifier les responsables. Des experts en sécurité électorale ont été appelés en renfort pour analyser les plis suspects et vérifier

Les candidats et les partis politiques ont exprimé leur indignation face à ces révélations. Certains ont même appelé à l'annulation des élections et à la tenue de nouveaux scrutins pour garantir la transparence et l'équité du processus électoral.

Cette affaire met en lumière les failles potentielles du système électoral et soulève des questions sur la sécurité des élections. Les mesures de contrôle et de surveillance doivent être renforcées afin d'éviter de tels incidents à l'avenir et de garantir la confiance des

démocratique.

Il est essentiel que des sanctions soient prises à l'encontre des personnes responsables de ces irrégularités, afin d'assurer la responsabilité et la transparence dans le déroulement des élections.

En attendant les résultats de l'enquête, les électeurs et les candidats restent dans l'incertitude quant à l'issue de ces législatives anticipées. La préfecture devra faire preuve de transparence et de rigueur dans la gestion de cette affaire afin de rétablir la confiance des citoyens dans le processus électoral.

Hier

Hier

Découvrez combien gagne Stuart Hogg à Montpellier : vous ne devinerez jamais son nouveau salaire !

Hier

Saisie spectaculaire à Montpellier : 200 grandes marques de contrefaçon découvertes dans un camion !

Hier

Montpellier : Violente agression et vol de vélo électrique, les cinq agresseurs en fuite !

Hier

Publiez un commentaire

Noter : ★ ★ ★ ★ ★

Nom *

E-mail *

Inscrivez vous à notre newsletter!

Categories

- [A LA LOCATION](#) (48)
- [ACTIVITÉS](#) (1)
- [ACTUALITÉ](#) (8)
- [ACTUALITÉS DE LA RÉGION](#) (3 470)
- [ASSURANCE HABITATION](#) (1)
- [BONS PLANS](#) (57)
- [IMMOBILIER](#) (2)
- [INFOS PRATIQUES](#) (9)
- [LOCATION APPARTEMENT MONTPELLIER](#) (62)
- [LOCATION COURTE DURÉE](#) (16)
- [TOURISME DURABLE HÉRAULT](#) (4)
- [UNCATEGORIZED](#) (14)

Derniers Articles

Mourad Merzouki fait un retour flamboyant au Corum de Montpellier avec son spectacle de danse envoûtant, Folia.

Aujourd'hui à 9h05

Découvrez l'histoire des frères Pourcel

Aujourd'hui à 8h34





Hier



Les meilleures adresses pour des séances de bébé nageur à Montpellier

Hier

À ne pas manquer

Montpellier : Le tourisme retrouve enfin son niveau d'avant Covid-19 cet été !

Hier

La Feria de Boujan-sur-Libron révolutionne l'arène avec le retour triomphant du Toro

Hier

**et pourquoi le fonds Mondriaan
le visite-t-il ? Découvrez les
coulisses de cette visite exclusive !**

Hier

**du Diable, une protection
permanente incontournable !**

Hier

**Tentative de cambriolage
à Montpellier : une femme
attaque avec de l'ammoniaque !**

Hier

**Reda Kateb, l'invité d'honneur
du Cinemed à Montpellier,
promet un festival inoubliable !**

Hier

INSCRIVEZ VOUS À NOTRE NEWSLETTER

Nom:

Email:

Location Montpellier

Louez un appartement à Montpellier confortable et sans frais d'agence, tout est inclus dans le prix. Nous sommes aussi un média d'actualité de la région voici [L'équipe de Rédaction](#)

SERVICES

- Evènementiel
- Infos Pratiques
- Location voiture aéroport
- Agence de location
- Location voiture gare
- Location voiture
- Location Audi
- Location BMW
- Location Renault
- Location Mercedes
- Location Smoking
- Location Robe
- Location Trottinette
- Location Groupe électrogène
- Location Salle de concert
- Location Canon à neige
- Location Buggy

LIENS UTILES

- Accueil
- Mentions Légales
- Politique de confidentialité
- Devenir Hote Airbnb 💰
- Location Appartement Montpellier

Location Bubble foot

Location Camion benne

Location Camping car

Location Porsche

Location Photobooth

Location Structure gonflable

CONTACT

53 boulevard Charles Warnery 34000 Montpellier

info@locationmontpellier.com

(33) 769247138



© 2024 LocationMontpellier.com